

**Les pèlerins invités à vivre 2026 en suivant l'exemple de Marie****Les pèlerins invités à vivre 2026 en suivant l'exemple de Marie**

Lors de la messe du 1er janvier, célébrée dans la basilique de la Sainte-Trinité, le père Carlos Cabecinhas a invité les pèlerins à confier la nouvelle année à la protection de Marie.

Des centaines de pèlerins se sont réunis, le premier jour de l'année, à la basilique de la Sainte Trinité, pour célébrer la solennité de Sainte Marie, Mère de Dieu, lors de l'Eucharistie de 11h00, présidée par le recteur du sanctuaire de Fatima, le père Carlos Cabecinhas.

Dans son homélie, le recteur a souligné que « commencer la nouvelle année sous la protection de Notre-Dame signifie lui confier nos espoirs, nos aspirations et nos attentes pour 2026 ».

Le père Carlos Cabecinhas a encouragé les fidèles à suivre l'exemple de Marie, dans ses attitudes de foi et de vie, à travers trois défis concrets.

Le premier, qui se traduit par une disponibilité totale à Dieu et à sa volonté, s'inspire du

« oui » de la Mère de Dieu. « C'est le oui de Marie qui rend possible le miracle de Noël », a-t-il déclaré.

Dans un deuxième temps, évoquant la joie des bergers et l'humilité de la Vierge Marie, le recteur a invité les fidèles à reconnaître l'action de Dieu dans leur propre vie. « Ce sont les humbles et les pauvres, ceux qui se savent fragiles et nécessiteux de Dieu, qui se réjouissent parce que le Seigneur entre dans leur vie », a-t-il souligné, exhortant les chrétiens à louer et à glorifier Dieu pour ses merveilles.

Le troisième et dernier défi était centré sur l'attitude d'écoute et de réflexion sur la présence de Dieu dans la vie quotidienne. À partir de l'Évangile proclamé, le père Carlos Cabecinhas a rappelé que Marie « conservait tous ces événements, les méditant dans son cœur ». C'est cette attitude qui inspire également le thème de la nouvelle année pastorale : « Le Cœur de Marie, le chemin pour voir Dieu ».



Dans le contexte de la Journée mondiale de la paix, le président de la célébration a également lancé un appel pressant à la paix dans le monde, demandant de ne pas céder « à la tentation de l'indifférence face à la souffrance de tant de nos frères et sœurs ».

En conclusion, le père Carlos Cabecinhas a réitéré son invitation aux pèlerins à se laisser guider, tout au long de l'année 2026, par l'exemple de Marie, Mère de Dieu et Mère de l'espérance.